
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1749/2023 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend 
Baumfällungen Dagobertstraße (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Der Grund für die Fällung lag darin, dass die Bäume krank und nicht mehr erhaltungsfähig wa-
ren, daher war eine Fällgenehmigung durch das Grün- und Umweltamt zu erteilen. Ersatzpflan-
zungen wurden entsprechend festgelegt und abgestimmt; diese werden im direkten Anschluss 
an die Fällmaßnahmen an gleicher Stelle durchgeführt.  
 
 
Mainz, 15.11.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete   


